
ATA Nº. 08 de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 21 DE 1 

AGOSTO DE 2019, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 2 

Aos vinte e um dias de agosto do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, o Colegiado do Câmpus 3 

Joinville reuniu-se para Reunião Ordinária aberta sob a Presidência do Diretor-Geral em exercício MAICK DA 4 

SILVEIRA VIANA e com a presença dos seguintes conselheiros: DÉBORAH R. M. RIBAS; GRASIELA LUCIA DE 5 

PINHO, SUELY MARIA ANDERLE, RAFAEL GOMES FAUST, VANDERLEIA MULLER DUARTE, BRUNA D.D. L. 6 

LANDMANN. Havendo número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou as 7 

seguintes pautas: 1. Informes. 2. Apreciação das atas nº 06 de 19/06/2019 e nº 07 de 09/08/2019. 3. Posse de 8 

novos membros. 4. Resolução ad referendum nº 09/2019/COLEGIADO – Plano de Ofertas de Cursos e Vagas do 9 

Câmpus Joinville. 5. Definição do cronograma de revisão e de apresentações de projetos do Plano Anual de 10 

Trabalho - PAT 2020. 6. Apreciação da proposta de calendário letivo 2020. Primeiro Ponto. Informes. O 11 

Presidente comunicou que esteve na reunião do Colégio de Dirigente – CODIR em 19/08/2019 onde foram 12 

informados que: a) haverá mudança no contrato de publicidade para a Campanha de Ingresso, não podendo 13 

mais o IFSC contratar agências publicitárias, por orientação da SECOM da Presidência da República, sendo que 14 

a divulgação da próxima campanha será realizada por meio da Empresa Brasileira de Comunicação – EBC; b) 15 

será lançada chamada pública, resultado de uma parceria com a Receita Federal, para credenciamento para 16 

peritos, por meio da qual servidores poderão atuar no Porto de Itajaí; c) a instituição está produzindo um vídeo 17 

informativo para a comunidade sobre o Programa Future-se; os Câmpus deverão promover discussões internas 18 

sobre o assunto; a decisão final de adesão ou não pelo IFSC ficará a cargo do Conselho Superior – CONSUP; d) 19 

situação orçamentária do IFSC continua indefinida, sendo que as cotas liberadas até o momento equivalem a 20 

58% do custeio, 58% de capacitação e 20% de investimento. Caso o bloqueio seja mantido, considerando o que 21 

o IFSC já tem empenhado e considerando os percentuais das cotas, o IFSC teria para executar até o final do ano 22 

apenas 4,8% de custeio, 12% capacitação e 42,4% investimento. No entanto, não há expectativa de que sejam 23 

liberados os recursos para investimento. A situação do custeio é a mais preocupante, mas existe a expectativa 24 

de se chegar a 80%. O Presidente também informou que no dia 26/08/2019 será comemorado o aniversário do 25 

Câmpus Joinville, às 16:00, na cantina; que nos dias 03 e 04/09/2019 acontecerá o evento ExpoInovação, sendo 26 

que no dia 04/09/2019 será realizado o Education Talks, com o tema O Papel do Professor na Nova Era da 27 

Educação, no Teatro Juarez Machado, às 13:30; que no dia 28/08/2019, às 14:00, acontecerá a primeira 28 

reunião da Comissão Eleitoral local com o Comitê Especial instituído pelo CONSUP para organização do 29 

processo de escolha para Reitor e Diretores-Gerais. Segundo Ponto. Apreciação das atas nº 06 de 19/06/2019 30 

e nº 07 de 09/08/2019. O Presidente colocou as atas em apreciação, que foram aprovadas com a abstenção da 31 

 

 



representante dos técnico-administrativos, Suely. Terceiro Ponto. Posse de novos membros. Em razão da 32 

impossibilidade de comparecimento dos novos membros, o ponto ficou adiado para a próxima reunião. Quarto 33 

Ponto. Resolução ad referendum nº 09/2019/COLEGIADO – Plano de Ofertas de Cursos e Vagas do Câmpus 34 

Joinville. O Presidente informou que, após a Comissão do Plano de Ofertas de Cursos e Vagas - POCV do 35 

Câmpus Joinville concluir seus trabalhos, a Comissão instalada na Reitoria informou sobre a possibilidade de 36 

inclusão de mais seis professores na projeção do quadro de docentes. Considerando a decisão do CODIR de que 37 

estes professores deverão ser para atuação no PROEJA, a questão foi levada diretamente à Comissão de 38 

elaboração dos Projetos Pedagógicos de Curso – PPC do PROEJA em Administração e em Informática. Com isto, 39 

estes opinaram pela inclusão dos professores nas áreas de Espanhol (1), Artes (1), Química (1), Matemática (1) 40 

e Administração (2). Dado o exíguo prazo para retorno à Comissão instalada na Reitoria, foi necessário ao 41 

Presidente do Colegiado emitir a Resolução ad referendum. Colocada em apreciação, a Resolução ad 42 

referendum nº 09/2019/COLEGIADO foi aprovada por unanimidade. Quinto Ponto. Definição do cronograma 43 

de revisão e de apresentações de projetos do Plano Anual de Trabalho - PAT 2020. O Presidente destacou que, 44 

para conclusão do Plano Anual de Trabalho – PAT 2020, ainda é necessário cumprir quatro etapas, cujo 45 

cronograma deve ser decidido pelo Colegiado. Com um voto contrário da representante dos técnico-46 

administrativos, Suely, foi aprovado o que segue: a) alteração da reunião ordinária de 18/09 para 25/09, e 47 

agendamento de reunião extraordinária em 23 e em 24/09; b) cronograma: até 15/09 para revisão interna dos 48 

projetos, com possibilidade de alterações e inclusões; de 23 a 25/09 para apresentação dos projetos ao 49 

Colegiado; abertura do sistema prevista para outubro, a ser definido pela Reitoria; 16/10 aprovação do PAT 50 

pelo Colegiado do Câmpus. Sexto Ponto. Apreciação da proposta de calendário letivo 2020. O Presidente 51 

apresentou a proposta do Conselho Gestor, trabalhada sobre o calendário unificado aprovado pela Resolução 52 

CODIR nº 03/2019, que havia sido enviada previamente aos membros do Colegiado, e informou que faltava um 53 

dia letivo em 2020/1. O Colegiado deliberou pela inclusão do sábado 23/05/2020 como dia letivo; pela 54 

alteração das datas das formaturas para os sábados 28/03, 04/04, 22/08 e 29/08; pela definição dos dias de 55 

conselho de classe parciais do Técnico em Enfermagem para 15/05, 28/10 e 27/11; pela inclusão das datas para 56 

matrículas especiais em 12 e 13/03, e 17/08. Por fim, o calendário acadêmico do Câmpus Joinville foi aprovado 57 

por unanimidade, conforme seguirá anexado em resolução. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 58 

reunião. Para constar, eu, Hélida Leseux, lavrei a presente ata. 59 


